

## FEEDBACK OSCE KOMPREHENSIF HAJI PERIODE MEI-JUNI 2024 TA 2023/2024

18711095 - DITA JULIANA PRAVITA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM Gawat Darurat	initial assesmen di lengkapi biar data kondisi pasien lebih maksimal, penanganan farmako kegawatanya apa? dx kurang lengkap, intepretasi px penunjang kurang lengkap dan tepat,
STATION IPM LAYANAN PRIMER 1	px fisik kurang lengkap, interpretasi lab dan rontgenkurang tepat, dx tidak tepat, risiko benar. edukasi belum selesai, waktu habis
STATION IPM LAYANAN PRIMER 2	ax bs ditanyakan kebiasaan, riwayat pengobatan, nokturie, penunjang: EKG salah interpretasi, ro: jantung sepatu?? gka salah dik? itu kan ke arah TF (tetralogi faloot) PJK lo ne interpretasinya itu. dx salah, namun st istithoah benar. tampak sangat bingung, tx salah semua k dx salah. dx diagnti diakhir tp salah NYHA dan dx lainnya tdk disebutkan juga. tp tx yang diberikan juga salah, waktu habis tdk edukasi.
STATION IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	Anamnesis kurang lengkap Pemeriksaan fisik tidak lengkap, Diagnosis tidak lengkap
STATION IPM PEMERIKSAAN JAMAAH HAJI 1	Skrining bisa menggunakan checklist pertanyaan ParQ. Peserta tidak menyampaikan alat yang diperlukan. Pelajari kembali edukasi terkait olahraga.
STATION KEGAWATAN LAPANGAN	primary survey kurang memastikan safety dan mencari bantuan, kompresi kurang cepat, CPR bukan hanya kompresi ya dek, tp juga ada ventilasi. kalo ROSC diposisikan di recovery position, rujukan kemana tidak disebutkan,
STATION KEGAWATAN PSIKIATRI	Anamnesis cukup baik dan lengkap, ABCD sudah dilakukan namun kurang tepat, AIEO belum dilakukan, pemeriksaan psikiatri cukup lengkap, diagnosis kerja benar, diagnosis banding kurang tepat, hanya mengusulkan tatalaksana namun tidak dilakukan pada pasien, usulan pemeriksaan penunjang kurang tepat
STATION KEGAWATAN SIRKULASI & METABOLIK	perbaiki cara memeriksa ABC dan RR, lakukan yang lege artis; perbaiki cara memeriksa dan cara interpretasi GCS; lakukan pemeriksaan neurologis di ekstremitas kanan kiri atas bawah; pemeriksaan toraks anda harus diperbaiki, yang sistematis ya, IPPA; sebenarnya prosedur sudah dilakukan dengan baik, tinggal banyak belajar lagi untuk ilmunya, tetap semangat
STATION MUSCULOSKELETAL	diagnosis kurang tepat, tidak perlu anti nyeri